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2) Equipo de Diseño y Ejecución de la Papelería;
dirigido por los Arquitectos Juan Carlos Steven^ 
zzi y Jorge Calan,
3) Equipo de Coordinacian General, Información
y Gestión;dirigido por el P. Miguel Petty.
4) Equipd de Construcción de la Muestra!confor
mado po,r las empresas constructoras.

PROXIMA COLACION DE GRADOS
Se ha fijado como fecha para la próxima COLACION 
DE GRADOS, el día 24 de Septiembre. Para esta 
oportunidad el H. Consejo Académico ha designa
do como disertante al P. Jean Sonet Vice Rector 
de Desarrollo, quien se referirá al tema "LA CA 
LIDAD DE LA VIDA". Cabe destqcarse, que si bien 
el P. Sonet ha estado trabajando en la Universi^ 
dad en diversos cargos desde 1958, logrando in
mensos apoyos de todo tipo para la contruccion 
y el equipamiento de todas las Facultades, esta 
será la primera vez que nos ofrecerá el discurso 
de la Colación de Grados.

CAPILLA DEL HOSPITAL
En razón de la próxima inauguración de la Capi
lla
arquitecto Román Madoery, docente de nuestra Fa^ 
cuitad de Arquitectura.
La finalidad fue que, como autor del proyecto, 
nos explicara la idea que dio origen al diseño. 
Ante esta requisitoria, el arquitecto expreso: 
"El diseño, si se puede llamar así, tiende a maii 
tener la idea de patio unitario, ya que tras r^ 
correr las instalaciones de la Clínica Reina F¿ 
biola y la Facultad de Medicina, llegamos a la 
concusián que el único lugar donde sería facti
ble el emplazamiento era el patio de la Clínica, 
Este permite la ventilación y asoleamiento de un 
sector de internación y consultorios, por lo que 
era imposible cubrirlo.
Así, manteniendo los límites existentes, la Ca
pilla se concibecomo parte de un gran jardín.De 
esta manera, el patio, que no se utilizaba,pas¿ 
rá a constituir una expansión de uso (solarium) 
y visual. Será enriquecido por un adecuado trat^ 
miento del verde. Se podría definir a la obra 
como una "Capilla-Jardín".-

del Hospital Esquié, entrevistamos al
#

EXPOJUVENTUD EXPOJUVENTUD EXPOJUVENTUD EXPOJUVE. 
En distintos ámbitos de la Universidad se está 
trabajando intensamente en la preparación de 
"EXPOJUVENTUD, PARA LA ORIENTACION VOCACIONAL" 
que se inaugurará en el predio ferial el día 10 
de Octubre de 1980, en un acto que se realizará 
a las 17 hs. Durará hasta el 19 de Octubre.
Para la organización de este evento se han pre
visto cuatro equipos.
1)Equipo de Diseño Stand y Dirección Técnica de
la obra, que cuenta con la dirección técnica de 
los Arquitectos: Cesar Naselli, Jorge Galán y 
Freddy Guidi.
Participan en la ejecución del proyecto los Arq. 
Juan Carlos Stevenazzi, Freddy Guidi, César Na
selli, Jorge Galán, Olga Gallo de Castello y / 
María Teresa Domínguez de Cena.
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FACULTAD DE INGENIERIAUNA NUEVA REVÍSTA;
ANALISIS DE ACTUALIDAD

Análisis de Actualidad -revista de infprmacion 
profesional- es una publicación de CEN'l-RO EDITOR 
DE CORDOBA, empresa de CpirdóbBa y especializada 
en su trayectoria, en la edición de mai^erial e£ 
pecializado para el profesional de Ciet|cias Ec£ 
nomicas.
-Cuál es el contenido de ANALISIS DE ACTUALIDAD? 
podemos decir que su contenido es amplio y re
ferido a las distintas facetas del quehacer pr£ 
fesional.-
Así abarca los campos: IMPOSITIVO

LEGISLACiftN GENERAL 
REGIMEN SOCIETARIO 
INFORMACION CONTABLE 
INFOBMACION LABORAL Y DE 
SEGURIDAD SOCIAL 
INTERVENCION DEL PROFE*t 
SIONÁL EN CONCURSOS Y 
QUIEBRAS

Otra virtud destacable de ANALISIS DE ACTUALIDAD 
es que por primera vez se conjugan en una sola 
publicación los distintos niveles legislativos: 
NACIONAL,PROVINCIAL Y MUNICIPAL, lo que realmen 
te era una necesidad, pues hasta el presente d£ 
bían recurrirse a diversas fuentes y lo que es 
peor en cuanto a Legislación Provincial y Muni
cipal, no existía ningún organó de info(rmaci6n 
sistemática al cual pudiera dirigirse el prof£ 
sional. *“
-Cuales son los objetivos principales de ANALI
SIS DE ACTUALIDAD?
En primer lugar propender a la infomiacion y pe£ 
manente actualización de los profesicmales en 
Ciencias Económicas bregando por la constante 
elevación y dignificación de los mistips.
En segundo lugar, deseamos movilizar la cehcíeti 
cia de los profesionales de Córdoba, para que 
tengan sü publicación, hecha no sólo al mejor 
nivel tácttico que CENTRO EDITOR puede; ofrecer, 
sino con el mejor acopio de materia gris que la 
comunidád profesional de Córdoba puede brindar, 
no sólo para la promoción de sus miembros, sino 
principalmente como una vía de comunicación / 
fluida y eficiente como instrumento de supera
ción del hombre y herramienta de su realización 
plena.-
ANALISIS DE ACTUALIDAD es una revista quinquenal 
cuyo primer nflmero apareció en Julio 1980.
Puede ser de interés, sobre todo para Abogados, 
Contadores, Empresarios e Ingenieros, que trab£ 
jan en la Provincia de Córdoba.
Para mas información, suscripciones, etc, acudir 
al Sr. Ignacio López, Gerente de Edición, en ca_ 
lie Fragueiro 1478- Alta Córdoba- Tel:72-0659.-

ANALISIS EXPERIMENTAL DE PODERES DIOPTRICOS EN
LENTES DELGADAS:

La SECYT (secretaría de Estado de Ciencia y Tecní 
ca), otorgó al Ing. Prof. Gerald Pirard un sub
sidio para continuar con sus investigaciones en 
el tema arriba mencionado. Asimismo podrá usar y 
perfeccionar el banco óptico antivibratorio que 
este construyó en su laboratorio de la Fac, de 
Ingeniería con fondos que anteriormente 
le fueron otorgados por la SECYT (ver NOTICIAS 
U.C.C. N*l).
losinteresados en ver alguna de las fotos ya lo
gradas pueden hacerlo en los pásillos del subsu£ 
lo de la Fac. de Ingeniería.

• f

FACULTAD DE MEDICINA

El Dr. Fabio Roldán representante de la OPS, vi
sitó a la Facultad de Medicina con el motivo de 
extender un informe sobre la beca del Dr.R.Sam- 
buelli en países Latinoamericanos, sobre "Medios 
aplicados en la enseñanza de la ciencia de la •

al Dr‘. C. Gatti, /salud". Le confirmó una beca
estudiar "La programación de Atención Medica 

en America Latina" y dos mSs^ para el Decano de la
bibliotecaria.

para

Facultad, y otra para una 
Expresó el deseo de crear en la Facultad un Cen
tro de producción de Medios Audiovisuales aplic£ 
dos a la Enseñanza de la Medicina, similar a los 
existentes en Río de Janeiro y México, dando el 
puntapié inicial con el anuncio de la próxima e£ 
trega de equiposproyectotes y otros materiales 
para la docencia,-

POLITICA Y PERSPECTIVA DE ENERGIA NUCLEAR EN
ARGENTINA

El Cetifcro de Graduados en Ciencia Política y RR. 
II, organiza la conferencia sobre él tema 'Políti 
ca y Perspectiva de Enefgía Nuclear en Argentina 
que abordará el Lie. Erminio Gibilara, Prof. de 
Economía Política de la Facultad.
Se llevará a cabo hoy, 22 de Agosto a las 19,30h8, 
en el Colegio de Escribanos en calle 27 de Abril 
101, La entrada es libre,-

SECARIA DE LA 0MS( Organización Mundial de la 
Salud)

La Dra. Mónica Cury Ürzua de la Universidad Nació 
nal de Chile, Facultad de Medicina, Cátedra de 
Histología y Embriología, fue becada por la OMS 
para realizar en nuestra Universidad el estudio 
del método Haumont, de enseñanza activa de la / 
Histología básica. Este método se destaca por el 
uso personal de medios audiovisuales.
La doctora nos visita desde el principio de AgO£ 
to. Durante su estadía trabájó iademás muy inten- 

el Centro de Microscopía Electrónica

C.I.P.E.A.P.
El Lie. Gimeno Balager regresó con éxito de su 
viaje por Europa. En Madrid participó del XVIII 
Congreso Internacional de Ciencias Administrati^ 
vas. Asistieron más de 900 participantes repre
sentando a 86 países y 20 Organismos Internáci£ 
nales. Lá inauguración fue presidida por el Rey 
de de Esjsafia y contó cótt la presencia de alfós 
funcienarios, entre ellos el Secretario Adjun
to de lá« Naciones Unidas y muchos de los Dlre¿ 
torea Generales de los principales proyectos, 
Además de participar activamente en el Congreso, 
el Lio. realizó varios contactos in<iividuales de 
repercusión para el futuro de nuestra Universi
dad, en BoT>n, Bruselas, París y Loncires.

sámente en ______________________________ _
realizando observaciones de monocapas celulares 
en tejido nervioso murino. Los resultados de su 
análisis constituirán una parte importante de la 
investigación que realiza el equipo de la U.N. - 
de Chile sobre este interesante tetttá.
Cabe destacarse que lá Dra. UrzCía «S la primera 
investigadora de otra institución que aprovecha 
plenamente el conjunto de las facilidades que el 
Centro de Microscopía Electrónica está en condi
ciones de brindar a investigadores.-
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CREDITOS EDUCATIVOS OTORGADOS POR EL I.N.C.E.CINE DEBATE
De conformidad con el l8“Concurso de Crédito que 
se real izó entre el 15 de Abril y el 15 de Mayo 
pasado, el Instituto Nacional de Crédito Educa
tivo del Ministerio de Educación de la Nación, 
ha adjudicado las 14 solicitudes presentadas, de 
acuerdo al siguiente detalle por Facultades:

Facultad de Arquitectura..,..••
" " Ciencias Químicas..
" " Ciencias Económicas
" " Derecho......................
" " Ciencia Política ............... 2
" " Filosofía y Humanidades.... 1

2
3
3
3

....... 14Total.........
Asimismo se hace conocer a los alumnos que en e’ 
mes de Octubre próximo se abrirá el 19“Concurso 
de Créditos Educativos para el año 1981 y en el 
me? de Diciembre se receptarán las solicitudes 
de renovación de los créditos otorgados en el
presente año.

ESTACIONAMIENTO EN EL CAMPUSm El Domingo pasado se proyectó la película del 
Director Japonés Akira Kurosawa: "Derzu Uzala " 
La misma fue presentada por Adrián Ecribano, 
(Primer año de Ciencia Política), siendo el de
bate dirigido posteriormente por la Lie. Marina 
Juárez,
El mensaje central del film gira alreaedor de 
los grandes valores reflejados en sus dos per
sonajes principales entre los cuales se desarro
lla una profunda amistad, a pesar de -las inmen
sas diferencias culturales que los separan.
La belleza visual del paisaje, el hábil uso de 
colores para transmitir estados de ánimo y la 
pureza del argumento llevan a considerar esta 
película como una auténtica obra maestra en su 
género.
Asistieron aproximadamente 60 personas.
El grupo de Cine de la Universidad anuncia la 
película " El Hombre de los Dos Reinos " para 

^el Domingo 7 de Septiembre.

Está previsto que en el futuro haya una gran pla
ya de estacionamento al sur de las Facultades dí 
Ciencias Económicas-, Derecho y Arquitectura, para 
poder acomodar ampliamente a todos los vehículos 
que a dirario concurren al Campus.
Hasta tanto este proyecto, que sin duda es prio
ritario, se pueda concretar, están a disposición 
de todos,los lugares habituales de estaeinaai^ti- 
to,menos los que estén marcados como reservados. 
En lo que hace al estacionamento en los alrede
dores de la Facultad de Derecho, se ruegá a los 
que iQ 
ciás,
ooras de parquización proyectadas. Esperamos que 
pronto se puedan realizar las obras de pavimen
tación de caminos y estacionamento necesarios 
de modo que se resuelvan todos los problemas 
existentes a’ respecto.

usen que sepan disculpar lasinconveníen^ 
ya que todavía no están termrnacia?

MISA EN DERECHO
CONSULTORIO MEDICO Por primera vez secelebróuna Santa Misa er el 

nuevo edificio de la Facultad de Derecho el día 
15 de Agosto, fiesta de la Asunción de la San
tísima Virgen.
La Misa fue celebrada por el P. Gustavo Casas, 
con la asistencia de un nutrido grupo de estu
diante, quienes acompañaror. sus cantos con músi
ca de guitarras.
EN INGENIERIA Y CIENCIAS AGROPECUARIAS

Funciona desde principio de año en el subsuelo 
de la Fac. de Ingeniería un consultorio médico 
El mismo se halla a cargo de dos profesionales 
contratados por la Universidad.
Esta iniciativa, a cargo de las autoridades de 
la Universidad y la Fac. de Medicina, ha sido 
llevada a cabo pa<ra facilitar el trámite de la 
revisación médica a los alumnos que ingresan a 
primer año, como también, debido al creciente 
número de "habitantes" en el Campus, para fa
cilitar un servicio médico de urgencia.
Desde Noticias UCC. difundimos esta feliz ini
ciativa, tal vez poco conocida, aunque reco
mendamos que todos procuren no "caer" en el 
cónsul torio.

ji

El P. Costantino celebró una Misa para los estu
diantes de Ingeniería el día Martes 19 de Agosto 
y ayer, en Ciencias Agropecuarias.

BIBLIOTECA
Se informa al alumnado que el día 29 del corrien_ 
te mes se cerrará la inscripción a actualización 

Tdé -socios.
La Universidad ha recibido 60 entradas (para ' Se encíicntra en el transparente de la sala de 
tertulia) de la Dirección de Actividades Ar-^f lectura 'lea lista de nuevos libros incorporados 
tísticas, del Gobierno de la Provincia para ^ s^a , 1 a^J i bl (pteca .
asistir a la función de la Comedia Cordobesa! / ^ Sres. Profesores y alumnos^de
que llevará a escena la obra " UN TAL SERVANDO encuentran en vigencia los pres-
GOMEZ " de SAMUEL ElCHELBAUM, en el Teatro tamdS^nterbibl iotecarios. Solicitar informes
"DEL LIBERTADOR GENERAL SAN MARTIN ", los días \ Y '¡sta de Bibliotecas adheridas en el horario 
21 y 24 de Agosto. 9 20 horas, en el Campus.
Las entradas se pueden retirar de la Mesa c 
Entradas en la calle Trejo 323, entre hoy y _ 
mañana. No-se lo pierda i ?

TEATRO GRATIS c
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nENCIAS AGROPECUARIASEL MERCADO COMUN EUROPEO Y AMERICA L^TINA-

Con fe renda en la Pac, de Ciencia Pojttíca y RRII. El Dr. Carlos Becerra ha puesto dos campos á dis
posición de la Facultad de Ciencias Agropecuarias 
conjuntamente con la Agencia de Extención Río 
Primero del I.N.T.A., a cargo del Ing. Agrón. 
Carlos López ( egresado de nuestra Universidad) 
Uno está ubicado en Colonia Tirolesa y el otro 
en Río Primero, tienen 250 Has. cada uno. Ambos 
campos están en plena producción. Se pretende 
con este ofrecimiento que nuestros ingenieros 
y los del I.N.T .A. dicten las normas técnicas 
de producción, con la perspectiva de que los cam
pos sirvan de "demostradores", tanto para los 
alumnos de la Facultad como para productores a- 
gropecuarios en general.
Esta iniciativa cuenta con el beneplácito de las 
mas altas autoridades del I.N.T.A., y próxima
mente nuestros estudiantes comenzaran sus prác
ticos en los campos mencionados.

El pasado Jueves l4 de agosto, en la Fac. de 
Ciencia Política y RR. II., invitado por las au
toridades de la casa, disertó el Prof. Dr. Hummer 
destacado catedrático austríaco en ternas de po
lítica y derecho internacional.
El tema al cual se refirió fue " La problemática 
entre la Comunidad Económica Europea;;y Latinoa
mérica." Comenzó 1 a disertacion af irmpndo que es 
estranguladora la posición del Mercado Común 
Europeo con respecto a los países deíAmérica La
tina, a pesar de considerarlos como ja "clase 
media" y tener un nivel más elevado con respecto 
al resto de los países del Tercer Mundo.
"Fueron varios los intentos de acercamiento al
Mercado Común Europeo", afirmó el Frofesor,
"pero en primer lugar es necesario cúe estos pu£ 
blos se integren regionalmente^ de tc'l modo que 
así puedan tener voz y voto en el «i^no de la 
Comunidad Europea". Mencionó el profesor aus
tríaco que sólo los países que pertenecen al Pac
to Andino han logrado mantener buenas relaciones 
con el Mercado. Estas se vieron fonial izadas 
desde mayo del año 1977-
Otro de los problemas que deben afrontar los paí
ses de América Latina eS que ningún i de las once 
naciones que forman parte del MercaJo Común es 
representante de los pueblos latinoamericanos, 
no existe ningún miembro que defienda nuestra 
posición.
"Por otra parte", explicó, " considsro un error 
por parte de éstos países esperar uia propuesta 
política del Mercado, ya que al no tener un in
terlocutor válido y no estar integrados, a pesar 
de todo los intentos realizados conp son el Pac
to Amazónico, el Mércado Común del Caribe, la 
Comunidad Económica Social Centroemerícana y 
otros, no pueden esperar a que sus problemas 
sean atendidos en éste Foro Internccional donde 
las situaciones existente en la acipal idad con 
otras Naciones son apremiantes,".
El Profesor destacó tres problemas imperantes:
1) La Comunidad europea está preocupada por su 
ampliación hacia Grecia, España y Portugal. 2)
La Política Mediterránea: la presencia de la 
IJ.R.S.S. en Europa y especialmente en los países 
del Mediterráneo ha hecho que prevalezcan sus 
relaciones con éstos países. 3) Acierdos bila
terales con los países miembros de la EFTA, creán_ 
dose una zona de libre comercio, qje es de gran 
potencia, dando prioridades a 18 países.
El Profesor Dr. Hummer destacó en todo momento 
la importancia de la integración como único me
dio de lograr una estabi1 idad, unificación y lu
cha por los mismos intereses.
Cabe destacar que los amplios conocimientos del 
catedrático en temas latinoamericanos, como así 
también su perfecto dominio del idioma permi
tieron que su conferencia resultara sumamente 
provechosa.

VIAJE DE ESTUDIANTES DE AGRONOMIA A LA FERIA
RURAL DE PALERMO
En una visita organizada por la Universidad Ca
tólica y la Universidad Nacional de Córdoba, 
viajó el miércoles 6 de agosto a Bs.As. una 
delegación de 60 alumnos de ambas casas de altos 
estudios, ( 15 de la UCC.), con el fin de re
correr la Feria Rural de Palermo.
Pudieron apreciar el excelente nivel de los ejem
plares de nuestra ganadería, como tamble^n la bue 
na calidad de su carne.
Asistieron a una serle de conferencias. Entre 
ellas se destacan las relacionadas a Insemi
nación Artificial y Mejoramiento de Razas.
Fueron acompañados por el Ing. Agró. Prof. José 
M. Lascano, titular de las cátedras de zootecnia 
Entre los saldos positivos de este viaje son de 
mencionar los lazos de amistad logrados con 

lIos " colegas" de la UNC.
INTRINGULIS
Qué es INTRINGULIS? Según el Pequeño Larousse 
Ilustrado una voz que indica DIFICULTAD, NUDO 
ENREDO: Según Noticias UCC., a partir de este 
número, es el lugar de reunión de los "juego- 
adictos". Estos saben bien que cuanto más se 
acerque a la definición que nos diera el diccio
nario, más interesante será...veremos. Por 
ahora adelantamos que constará de acertijos, 
problemas de ingenio, paradojas y demás yerbas, 
que sacudirán aquellas neuronas que todavía 
no hayan sido alcanzadas por: las materias de 
estudio. Esperamos desafíos y desafiamos.
Por qué INTRINGULIS? Pues hace tiempo surgió 
la idea y recién ahora, tras charlar con va
rios lectores, nos decidimos.
Para este número hemos elegido un juego corto, 
ahí va:
LOS NUEVE PUNTOS: sin levantar el lápiz del pa
pel, ni volver atrás sobre una línea ya hecha, 
trace cuatro rectas que pasen sobre los nueve 
puntos.RUCCOR

+Los domingos a las 18 hs. en Trejo 323, reu
niones para preparar el Campamente de verano. 
+E1 31 e Agosto " retiro espirítuel " en San 
Alfonso ( Villa Allende).
tíos encontramos en Trejo 323 a las 8 hs. ese 
Domingo.

(solución en el próximo número)
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Diana Collusí- Auxiliar Administrativa de la Fac.CAMI NO A UNA MEJORA
de Agronomía.Se realizó en el transcurso de la semana pasa

da una encuesta con el fin de con^^cer la opi
niones de docentes y alumnos sobre nuestro bo
letín, fué realizada por los colafxjradores de 
NOTICIAS UCC. y las preguntas fun¿lamentales 
fueron:
1- Lees el boletín universitario?
2- Posee cosas negativas y/o pos i p'vas?
3- Lo complementarías con otros ternas, de qué 
tipo?
k- Cual o cuales noticias lees más a menudo?
5- Podría aparecer una parte de humor o juegos 
intelectuales?
Siguiendo el mismo orden de las preguntas re
dactaremos las diversas opiniones:
Angela Piazze- 5to año de arquitectura

1- Si.
2- No lo analizé detenidamente pero lo veo de
masiado serio, sobrio, quizás por la redacción.
3- No.
k- Principalmente las de agronomía, grupos de 
la Universidad y deportes.
5- Si, sería más interesante.
Ricardo Amsler- Fac. de Ingeniería Electrónica
1- Sí
2- Tiene muchas cosas positivas, funciona bien.
3- Si, noticias espirituales,por ejemplo men
sajes del Papa.
A- Deportes y todas en general.
5- Si, se leería más.
hario Agostinelli- 5to. año de arquitectura

a veces.
i ,I

1- Si
2- No encuentro cosas negativas, «lunque se po
drían agregar otros temas.
3- Si, temas generales que ayuden a unir más to
das las facultades.

Noticias espirituales, cine debate y de mi 
facultad.
María Marta Traversaro- 5to. año de arquitectura

1- Si.
2- Es positivo por que informa sobre todas las 
actividades que acontecen en la Universidad.
Le cambiaría la diagramación.
3- No.
k- Primero arquitecura, visitas, cursos, cine 
debate, deportes, todo. ;
5- SI, cualquier cosa nueva es positiva si tie
ne COntimuidad.
Susana Rojo-, Sto año de arquitectura

I :i
!

Si
2- Pienso que la redacción deber.a ser más ágil 
para obtener una lectura más ráp da.
3“ Los temas que se editan son variados e inte
resantes,por ejemplo la explicación del escudo 
de armas, además podrían salir noticias sobre 
exposiciones o cursos ajenos a naestra Univer
sidad.
4- Todas
5- SI, me parece genial.
Gladys- Fac. de Ciencias Químicas

1- Si.
2- La diagramación me dificulta la lectura y 
la redacción todo lo demás me parece positivo.
3- No.
4- Todo el boletín.
5- Si.
Arg. Mariano Gonzales- Jefe de Prácticos en
Cquipamento y Diseño Urbano I
1- SI.
2- Tendría que ayudar a una mayor unión entre 
los estudiantes a través de la protnoción de 
eventos cultúfales por ejemplo.
3- No.
k- Sobre arquitectura, deporte y de toda la 
Universidad.
5- Si, sería muy interesante.
Roberto Ronconi-Tesistade Arquitectura

i.

h
1- Sí, pero no periódicamente.
2- No lo leo en detalle para detectar ambas co
sas.
3- Creo que los temas son variatíos.
4- Las noticias de mi Pac., becas y deportes.
5- Sobra todo juegos intelectuales.
Angel Avila y Marcelo Damarra- 2do. afio de De-'
rechoi
1- Sí.
2- Posee cosas positivas por qu<:\nos informa un 
panorama general.
3'*"No, tiene bastantes temas para alumnos como 
docentes.
4- Deportivas, sobre nuestra facultad y genera
les.
5- Sí, nos parece bárbaro.

Si.
2- Tendría que promocíonar más la parte depor
tiva no sólo para los alumnos sino también para 
docentes, que son parte de la Universidad.
3- Lo complementaría con temas internos de cada 
facultad que ayuden a clarificar problemas de 
interés general.
4- Sobre mi facultad y todas en general.
5- Si, como elemento intelectuales de distraer 
ción.

AVISOS CLASIFICADOS
Fiat 600, Modelo 1973“ Impecablo estado- ver y 
comprar en Chaco 341, Altura Avenida Colón 1400

Mesas de Dibujo y Banquetas en Pino Brasil.
Desde $69.900.- CREDITOS -
Santa Rosa 689- TE. 38594- Córdoba
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DIRECTOR: R.P.Miguel Petty S.J.

^COLABORADORES: PAtricia Marraroií,Laura Luraschi,Gabriel Arias,Juan Borga y Orlando Lenzina. 
DIRECCION: Obispo Trejo 323 - (5000) CORDOBA - 
TELEFONOS: 38389 - 39620- 4221.0 -
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A A PEPORTE ^
TORNEO INTEGRAL INTERFACULTADES JUEGOS OLIMPICOS

Nuestra Universidad ha recibido una invitación 
de la Universidad Católica de La Plata para / 
participar en los PRIMEROS JUEGOS OLIMPICOS DE 
UNIVERSIDADES CATOLICAS ARGENTINAS.
La alta casa de estudios organizadora

alojamiento y comida a las
delegaciones
de las mismas los gastos de transporte.
El próximo lunes nuestra Universidad deberá 
firmar su participación en el auspicioso 
Está actualmente preparando nuestra respuesta 
el Director del Departamento de Deportes,Profe
sor Carlos Lima.
Adjuntamos a continuación algunos aspectos re
glamentarios:
1.DEPORTES A DESARROLLAR

1.1. Voleibol (Masculino y femenino), '
1.2. Rugby (Seven a side).
1.3. Tenis (Indiv.y dobles - Masc.yfemen.). 
l.A. Atletismo (110 m llanos.salto en largo»

lanzamiento de la bala,1.500 m llanos) 
Podrán participar dos atletas por prueba 

Las pruebas se regirán por los reglamentos de 
las Federaciones Argentinas de cada deporte.

2.INTEGRACION DE LAS DELEGACIONES
2.1. Un presidente de delegación y represen

tante a la reunión preparatoria de los 
ÍI Juegos Olímpicos de Universidades Ca
tólicas Argentinas.

2.2. Un Entrenador Deportivo.
2.3. üñ Delegado de Mesa de Control.
2.4. Veintisiete deportistas en total.alumnos 

de esa Universidad.
3.DEL INGRESO Y SALIDA DE LAS DELEGACIONES

3.1. El Ingreso se producirá el martes 16 de 
Setiettibre a las 18 hs.

3.2. La salida se producirá el domingo 21 de 
Setiembre a las 12 hs.

Los equipos representativos de nuestra Univer
sidad comenzarán los entrenamientos el sábado 
23 de Agosto en el Campus.

Se llevará a cabo a partir del día 6 de Setiem
bre en los siguientes deportes: Fútbol.basquet
bol, rugby, voleibol masculino y femenino.
La inscripción vence el día lunes í- de Setiem
bre a las 19 hs.
Participará un equipo por cada Facultad.
El torneo será por puntos.divididos los equipos 
en dos zonas.Se clasificarán el primero y según 
do de cada zona para jugar las semifinales y f^ 
nales.
En el día de ayer se llevó a cabo en el Departa^ 
mentó de Deportes una reunión con los responsa
bles de deportes de cada Facultad,(jonde se les 
entregó el Reglamento General del torneo y se 
fijaron las pautas organizativas principales,c£ 
mo así también el fixture y programa cont>leto.

se encar

participantes.quedando a cargo

con 
evento

TORNEO SELECTIVO INTERFACULTADES

Este Torneo permitirá a las Facultades venced^ 
ras presentarse con dos equipos en lugar de uno 
en el Torneo Integral.
Se definirá por simple eliminación y se podrá 
inscribir un número ilimitado de equipos por Fa. 
cuitad y por deporte.
Se llevará a cabo los días 30 y 31 de Agosto.
La inscripción vence el día miércoles 27 de A- 
gosto a las 21 hs.
INTERCURSOS DE MEDICINA

El sábado 16 de Agosto comenzó el INTERCURSOS 
de Medicina con bastante participación del altmi 
nado.Tanto jugadores como barras pasaron una m£ 
fíana de sol y de camaradería inolvidables. 
Tendrá continuidad hasta mediados de Setiembre 
en los diversos deportes.
INTERCURSOS DE DERECHO

El sábado 23 de Agosto comenzará el intercur*^ 
sos de Fútbol de la Facultad de Derecho.
HOCKEY

Se cita a las señoritas interesadas en la prác^ 
tica de este deporte a una reunión que se ll£ 
vará a cabo el lunes 25 de Agosto en el Depar
tamento de Deportes a las 20.45.
La intención es fijar una fecha para el cumien 
zo dé los entrenamientos.
FELICITACIONES

SOFTBOL, UN NUEVO :P0RTE EN LA U.C.C.

Ante la inquietud dp al 
centes de nuest 
lidad de practicar esta di
A raíz de este tal anteo se zonific^en el Can^o 
de deportes delNCampUs el'^ea/Sc juego,cerca
na a la Zona de Vestuarios y/fcattCha de fútbol.
Loa elementos necesarios (guantes,bates de fllu 
minio .bases y pdlotai) hanVido obtenidos en ““ 
calidad de prástWo hasta f 
equipo requerido!
El Softbol (pelota blan(^)puede\ser practicado 
por varones y muj^es .siehdo nueve los inte- / 
grantes por equipo,Es ur Auego/üe habilidad fí 
sica y mental. / / ~
Desde Noticias U.CiC. inviy^os a participar 
de esta inquietud,integrándose al equipo.
Informaciones e inspripc|ones: Departamento de 
deportes, Prof,Lim

os^estudiantes y do»* 
ive¿ai^qd\urgió la posib¿ 

deportiva.
i

1

Al Sr.Charlie Zarate (Medicina), y a la stta.M^ 
riña Eravega (Agronomía) por su brillante ac- 
tuaciln en el Toi^éo del Club Macabi que orga
niza la Federación Cordobesa de Tenis. Ambos 
son excelentes estudiantes y muy buenos depor
tistas... oh síntesis feliz ! lalizar el mínimo

ESTADISTICA

En el mes de Julio de 1980 había 72.700 estu
diantes inscriptos en Universidades Privadas A_r 
gentinas. Nuestra Universidad cuenta actualmen
te con 4.200 estudiantes.
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